



VIN

COUP DE CŒUR

DOMAINE LA CAVALE, CAVALE BLANC 2017, LUBÉRON

«Théoriquement, je suis vigneron depuis 40 ans», plaide Paul Dubrule, qui reconnaît ne pas avoir eu le temps de travailler la vigne autant d'années. Et pour cause, le cofondateur d'Accor a multiplié les activités parallèles: ancien maire de Fontainebleau et sénateur de Seine-et-Marne, ex-président de la Maison de la France, fondateur du Conseil supérieur de l'œnotourisme... Ces cinq dernières années pourtant, la donne a changé. Entouré d'experts, il a revendu des parcelles pour ne conserver que les meilleures et réduire le vignoble à 42 hectares. Il a supprimé les désherbants, instauré le travail à la charrue, demandé à Jean-Michel Wilmotte de lui dessiner un chai ultraperformant. Très aromatique, réussi, le Blanc 2017 résulte de tous ces investissements. Un vin plein de charme, au nez comme en bouche. Cette dernière est complexe, onctueuse, fraîche, vive, aux notes citronnées.



DOMAINE LA CAVALE

VALÉRIE FAUST

16,50 €, chez les cavistes.